



Mi hijo participará en una entrevista forense (o “CIT”)

Preguntas frecuentes

¿Qué sucede en el Children’s Advocacy Center (Centro de Defensa del Niño, CAC por sus siglas en inglés)?

El CAC es un centro enfocado en los niños con un ambiente amigable para ellos. Los niños de todas las edades vienen a CAC para hablar sobre cosas incómodas que les podrían haber pasado. El CAC tiene un proceso en equipo; incluye profesionales de agencias como oficiales del cumplimiento de la ley, funcionarios de servicios sociales, la oficina del fiscal del condado, terapeutas, miembros de la comunidad médica y el personal del CAC que se reúnen para desarrollar un plan que ayude a su hijo de la mejor manera. Cuando usted y su hijo lleguen a la oficina, esperarán en la zona de la recepción. Allí encontrará juguetes, libros, rompecabezas y revistas. Su hijo hablará con el entrevistador en una sala que ha sido decorada teniendo en cuenta a los niños.

¿Qué le digo a mi hijo sobre la visita al CAC?

Podría decirle a su hijo algo como esto (en sus propias palabras): “Vamos a ir al Centro de Defensa del Niño. Es un lugar especial donde los niños van para platicar. La persona que conversará contigo habla con muchos niños sobre lo que les podría haber pasado. Necesita saber todo lo que recuerdas para comprobar que estás seguro y bien. Es importante que le digas la verdad y que sólo hables de lo que realmente pasó. Puedes hablar con ellos. NO ESTÁS EN PROBLEMAS”.

¿Cuándo debo decirle a mi hijo que tiene una entrevista programada?

Dele a su hijo con suficiente anticipación para que no lo tome de sorpresa, pero sin que tenga demasiado tiempo para preocuparse por lo que podría tener que hacer. Generalmente, decirle uno o dos días antes ofrece suficiente tiempo para que se sienta cómodo con la cita.

¿Con quién hablará mi hijo?

Su hijo hablará con un especialista en entrevistas forenses. Esta persona tiene capacitación especial y experiencia en hablar con niños sobre temas difíciles. La meta del entrevistador es hacer que su hijo se sienta tan cómodo como sea posible mientras recopila información, para que el equipo de profesionales del CAC pueda tomar decisiones que le ayudarán a usted a mantener a su hijo seguro. Las preguntas se hacen de una forma no amenazante y sin intentar guiarlo a su hijo a las respuestas.

¿Qué sucede si mi hijo comienza a hacerme preguntas sobre qué tiene que decir?

Dígale que usted honestamente no sabe exactamente qué le preguntarán. Asegúrele que la persona con la que hablará es una persona MUY amigable con los niños, cuyo trabajo es hablar con los niños sobre cosas difíciles. Dígale que quiere que responda todas las preguntas de la mejor forma que pueda y que diga la verdad.

Dele a su hijo permiso para hablar sobre lo que ha revelado. Hable en forma general con su hijo (p. ej., “Está bien decirle al entrevistador lo que me dijiste (o, lo que le dijo a otra persona) que sucedió cuando estabas...”). No es necesario que usted repita los detalles de lo que le contó y no le haga más preguntas a su hijo, sino permita que los profesionales sean quienes hagan las preguntas.

¿Qué sucede si mi hijo dice que no quiere hablar con el entrevistador, porque ya contó a usted lo que le pasó?

Dígale a su hijo que comprende sus sentimientos de frustración, especialmente dado que es algo difícil de contar. Pero también dígame lo valiente que era que le contó a usted en primer lugar, y qué orgulloso está de su honestidad y su coraje.

¿Qué sucede si mi hijo pregunta si estaré en la sala con él?

Asegúrele a su hijo que usted estará cerca, y que mientras habla con el entrevistador, usted estará hablando con un defensor familiar para obtener información sobre cómo mantenerlo seguro.

¿Puedo observar la entrevista?

No, sólo las personas que están directamente involucradas en la investigación tienen permitido observar la entrevista. Esto se hace para reducir el posible estrés que puede sentir el niño y para ofrecer un entorno neutral para el niño y para la investigación. Otra persona puede acompañarlo a usted para ofrecerle apoyo durante la entrevista. Antes y después de la entrevista, tendrá una oportunidad de hablar sobre cualquier pregunta o inquietud que tenga con los miembros del equipo de investigación. Un defensor familiar del CAC estará con usted durante la entrevista para hablar con usted sobre sus preguntas e inquietudes.

¿Mi hijo necesitará un examen médico?

Los miembros del equipo de investigación le ayudarán a decidir si su hijo necesita un examen médico. Si se decide que es necesario, el personal del CAC o de Child Protective Services (Servicios de Protección Infantil) se pondrá en contacto con el proveedor médico para programar una cita. Si es necesario hacer un examen médico, podría decirle a su hijo: "Vamos a visitar a un médico que trabaja con niños. No te van a poner ninguna inyección. El médico no va a lastimarte. Sólo quiere comprobar que tu cuerpo esté bien". Cuando finalice el examen, el médico podrá decirle en términos generales lo que descubrió.

¿Qué sucede después de la entrevista?

Tendrá la oportunidad de hablar con los miembros del equipo de investigación. Le informarán en términos generales lo que han descubierto en la entrevista. Tendrá la oportunidad de hacer preguntas y expresar sus inquietudes.

¿Es la única vez que mi hijo tendrá que hablar sobre esto?

Depende. Si el caso va a la corte, es probable que su hijo tendrá que hablar sobre lo que le pasó otra vez. Es posible que su hijo también quiera hablar con un consejero sobre lo que pasó. El proceso del CAC tiene como objetivo reducir, pero no eliminar, la cantidad de veces que su hijo tendrá que hablar sobre lo que pasó.

¿Debería preguntarle a mi hijo sobre su experiencia en la entrevista?

Ciertamente puede preguntarle cómo le fue, pero no lo presione si no quiere contarle detalles. Recuerda que el propósito del "concepto en equipo" de la entrevista es que el niño no tenga que seguir repitiendo los detalles incómodos. Es completamente aceptable preguntar "¿Cómo era la sala?" y "¿Era amable el entrevistador?" y hacer otras preguntas de este tipo. Demuestra que usted está interesado en su experiencia, pero al mismo tiempo entiende si se siente incómodo sobre contarle a usted los detalles.

Sexual Assault Services
The Children's Advocacy Center
36 West Manchester
Battle Creek, MI 49037
269-245-3836 ó 269-245-3837

